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7,010維新上村 太一当

6,613維新井関 貴史当

5,509公明小野 伸也当

4,902自民山口 典子当

4,831公明兼城 剛当

4,586共産藤本 憲当

4,149自民西村 昭三当

3,841維新山崎 光当

3,042維新蓮田 潤落
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●堺市立錦小学校●堺市立錦小学校●堺市立錦小学校●堺市立錦小学校 卒卒卒卒

●堺市立殿馬場中学校●堺市立殿馬場中学校●堺市立殿馬場中学校●堺市立殿馬場中学校 卒卒卒卒

●大阪府立三国丘高校●大阪府立三国丘高校●大阪府立三国丘高校●大阪府立三国丘高校 卒卒卒卒

●神戸大学法学部●神戸大学法学部●神戸大学法学部●神戸大学法学部 卒卒卒卒

●堺市議会議員（３期目）●堺市議会議員（３期目）●堺市議会議員（３期目）●堺市議会議員（３期目）

●保●保●保●保護護護護司司司司

●養育里親●養育里親●養育里親●養育里親 ふちがみ猛志 検索

堺区新町堺区新町堺区新町堺区新町2-4 小山電ビル小山電ビル小山電ビル小山電ビル2F-A1

TEL/FAX：：：： 072-320-0103

【【【【ふちがみ猛志市政相談所ふちがみ猛志市政相談所ふちがみ猛志市政相談所ふちがみ猛志市政相談所】】】】

活動情報発信中！活動情報発信中！活動情報発信中！活動情報発信中！

2023202320232023 堺市議選開票結果堺市議選開票結果堺市議選開票結果堺市議選開票結果（堺区）（堺区）（堺区）（堺区）

公職選挙法の規定により、

文書で当選のお礼を申し上げられませんが、

どうかご理解の上、心中をお察し

くださいますようお願いします。

議員の仕事は、市⺠の声を市政に届けること。まずは「聞くこと」です。
皆様のご意見、ご不満、お困りごと、何でもお聞かせください。政策立案に活用させて頂きます。

FAXFAXFAXFAX：：：： 072072072072----320320320320----0103010301030103

お名前：
住所：

TEL：

※匿名でも結構ですが、ご連絡先をご記入くださいましたら、必ずお返事いたします。

ご意見をお寄せください！
MailMailMailMail：：：： takeshi@fuchigami.infotakeshi@fuchigami.infotakeshi@fuchigami.infotakeshi@fuchigami.info

ふっちふっちふっちふっちーのつぶやきーのつぶやきーのつぶやきーのつぶやき

（編集後記）（編集後記）（編集後記）（編集後記）

選挙期間中、家族のストレ

スもピークに達した時のこ

と。家族を鼓舞するために

「パパが当選したら何でも

買ってあげる！」と宣言し

たら、中２の娘がすかさず、

「やった！自転車の空気入

れを買って！」と。そんな

ものまで我慢させていたと

は…。娘よ、すまん。

LINE
公式アカウント公式アカウント公式アカウント公式アカウント

ご意見・ご質問もご意見・ご質問もご意見・ご質問もご意見・ご質問も

コチラにどうぞ！コチラにどうぞ！コチラにどうぞ！コチラにどうぞ！

前々回は、

5,121票で

6位(初当選)

前回は、

7,145票で

2位！

トップ当選で３期目へトップ当選で３期目へトップ当選で３期目へトップ当選で３期目へ

４月９日に実施された堺市議会議員選挙(堺区)に

おいて、私、ふちがみ猛志は10,571票のご支

持をいただき、三度目の当選を果たすことがで

きました。8年前の初当選時の倍以上、前回4年

前の約1.5倍となる1万票超えでのトップ当選で

した。大変光栄な結果であり、それに見合った

議会活動をしていくこと、努力することをお約

束申し上げます。

6月4日の堺市長選挙で永藤市長が再選されました。

私は政策や理念が一致する野村友昭さんを応援しまし

たが、結果を出せませんでした。残念でしたが、市長

が誰であれ、「行政の監視」という議員の仕事は変わ

りません。永藤市長の公約には期待できるものと、そ

うでないものがあります(2ページ参照)。今後も是々非々

で永藤市政と向き合っていきます。

変わらずに地道な活動を変わらずに地道な活動を変わらずに地道な活動を変わらずに地道な活動を

選挙中に何度も声を掛けてもらったのが「チラシ、

見てますよ！」というものでした。初当選以来、議

会活動報告を年4回発行し、その都度、堺区のほぼ

全戸にポスティングし、全駅で配布活動をしてきま

した。おそらくそのような地道な活動

が評価してもらえたのではないかと、

自身では考えています。３期目もこの

姿勢を変えることなく頑張ります。

街頭での励ましが力に！ 当選の喜びに沸く選挙事務所

ポスティング

ボランティア大募集！

Vol.Vol.Vol.Vol.

永藤市長が再選永藤市長が再選永藤市長が再選永藤市長が再選

139,295139,295139,295139,295維新永藤 英機当

88,077無所属野村 友昭落

何度もマイクを握り応援

【2023堺市長選開票結果】

知ってください知ってください知ってください知ってください のことのことのことのこと

２年で４人の子どもを預かる２年で４人の子どもを預かる２年で４人の子どもを預かる２年で４人の子どもを預かる

私(と妻)が里親登録をして2年余り。この間に預かっ

た子どもは３人。このチラシを配る頃には４人目が

やってくる予定です。まだまだなじみの薄い里親制

度です。「４人も預かってるの？」「予定って？」

と思われる方もいることでしょう。多く

の人に里親のことを知ってもらいたく、

私の体験を記します。

里親は大きく分けて主に２種類里親は大きく分けて主に２種類里親は大きく分けて主に２種類里親は大きく分けて主に２種類（（（（※※※※））））

将来的に養子縁組する(戸籍上自分の子にする)前提の里

親を養子縁組里親と言い、里親と言えばこちらのイ

メージが強いと思います。お子さんのいないご夫婦

が希望されることが多いです。一方、

一定期間だけ養育する里親を養育里親

と言い、私はこちら。必ずしも大人に

なるまで育てるわけではありません。

※他にも専門里親と親族里親がありますが割愛します。

預かる期間や事情はさまざま預かる期間や事情はさまざま預かる期間や事情はさまざま預かる期間や事情はさまざま

養育里親が預かる期間は、その子の事情により1週

間程度から数年まで様々です。我が家の場合、3週

間が1人、１週間が2人でした。次も2週間程度の予

定です。シングルのお母さんが入院したケースや、

別の里親家庭のレスパイト(休息)と

して代打で私が預かったケースも

ありました。このようなケースで

は事前に予定がわかることもあり

ます。一方、虐待による一時保護

の場合は、緊急かつ長期に及ぶこ

とが多くなります。

預かる条件預かる条件預かる条件預かる条件((((希望希望希望希望))))は言えるは言えるは言えるは言える

「どんな子でも預かる」というわけではありません。

里親にも家庭や仕事の事情があります。我が家の場

合は「末っ子より小さい子」が条件です。3人の実

子の性格や希望を考慮してのことです。また期間は

「2か月くらいまで」、そして「選挙前は避けてほ

しい」と子ども相談所にはお願いしています。

里親はまだまだ足りない里親はまだまだ足りない里親はまだまだ足りない里親はまだまだ足りない

堺市の里親委託率(※)は約15％。堺市には実の家族

と暮らせない子が300人ほどいて、大半は施設で暮

らしています。子どもにとって家庭の温もりを知る

ことは大事で、厚労省は家庭での養育を推進し、里

親委託率75％を目指しています。堺市の里親登録者

数は約80組。受け皿がまだまだ足りません。決して

生半可な気持ちではできませんが、やりがいもあり

ますし、里子の可愛さに

は本当に癒されます。実

子にもいい刺激になった

ように思います。私のよ

うな短期の里親もあれば、

週末だけの里親も。ご興

味のある方は、ぜひ子ど

も相談所にお問い合わせ

ください。

順位順位順位順位 都市名都市名都市名都市名 委託率委託率委託率委託率

(※) 家庭で暮らせない子に対し里親をマッチ

ングできた割合。令和3年度のデータ。

1

19

： ： ：

福岡市

堺市

59.3％

15.4％

政令市全体 25.7％

20 神戸市 12.9％

里子を預かる期間は里親手当等が支給されます。

我が家に来た里子。

顔出しNGですがかわいい！

里親登録に際し、面談や研修があります。

共働き世帯、実子のいる世帯でも里親になれます。

里親募集のポスター

※※※※里親ハンドブック里親ハンドブック里親ハンドブック里親ハンドブック

養育に支障がなければ年齢制限なし。※養育里親の場合

2ページ：永藤市長のマニフェストをCheck！

3ページ：2023年度予算案Pick up / 子どもに影響必至の学校群

4ページ：ふちがみ家の里親日記

【【【【本号のもくじ本号のもくじ本号のもくじ本号のもくじ】】】】



■鉄砲鍛冶屋敷ミュージアムの整備鉄砲鍛冶屋敷ミュージアムの整備鉄砲鍛冶屋敷ミュージアムの整備鉄砲鍛冶屋敷ミュージアムの整備

■大阪観光局の負担金倍増大阪観光局の負担金倍増大阪観光局の負担金倍増大阪観光局の負担金倍増

日本で唯一残る江戸時代の鉄砲の生産現場が、

ミュージアムとなってオープン。楽しみです！

大阪府市との共同事業。年4000万円負担して

きた効果も説明できぬ中で、いきなり倍増⁉

■がん検診の無償化延長がん検診の無償化延長がん検診の無償化延長がん検診の無償化延長

■保健所体制の引き続きの確保保健所体制の引き続きの確保保健所体制の引き続きの確保保健所体制の引き続きの確保

今年度も一年延長で実施決定。予防医療に重要

で、恒久的な事業とするよう求めていきます。

コロナの5類移行後も体制確保を図るのは〇。

全国最悪の大阪のコロナ被害の検証も必要。

政治家の公約を、選挙の時だけのリップサービスにさせてはいけません。

私は皆さんに選んでもらった監視役として、市長マニフェストの進捗を

厳しく見守っていきます。皆さんもぜひ目を通して

みてください。ついでに私の市議選でのマニフェスト

を見て、厳しくチェックしてもらえたら嬉しいです！

四年前の公約では非現実的な料金値下げを掲げ失敗。

民営化を示唆する文言もありました。それと

比べ、安心安全と料金維持という基本に立ち

返ったことを評価。水道は大事な公共の役割。

小学校給食の無償化小学校給食の無償化小学校給食の無償化小学校給食の無償化

今年度2学期及び3学期の小学校と特別支

援学校の給食費を無償化します。

健康長寿の実現健康長寿の実現健康長寿の実現健康長寿の実現

ご高齢の皆様がより健康で長生きしていただ

けるように効果的な取り組みを進めます。

中央図書館の建て替えと堺区図書館設置を訴えてきた

私にとって大きな一歩。「堺都心部」にまで言及した

マニフェストには期待しています。早く

「検討」の文字が消え、具体的な事業とな

るよう、私も積極的に提案していきます。

あくまでも期間限定で、国からの交付金をアテにした

もの。子育ての経済的負担の軽減そのものはヨシとし

ますが、堺市の財源からでも優先的に、

かつ継続的に実施する覚悟がなければ、

効果は限定的となるでしょう。

四年前の公約では同じ目的で掲げた「おでかけ応援制

度の拡充」が、今回は言及すらナシ。前回の公約違反

の汚名返上を期待しましたが、残念です。

他の具体的な政策提言もナシ。改め

ておでかけ応援の拡充を求めます。

■第二子第二子第二子第二子0000～～～～2222歳保育料の無償化歳保育料の無償化歳保育料の無償化歳保育料の無償化

■医療的ケア児への職員加配医療的ケア児への職員加配医療的ケア児への職員加配医療的ケア児への職員加配

■大小路交差点の改造大小路交差点の改造大小路交差点の改造大小路交差点の改造(を含むSMI事業)

誤った財政危機宣言で、予定より2年遅れでの

実現。この遅れで最大160万円の負担増の人も。

医療的ケア児への支援が手厚くなり、園を選び

やすく。長らく訴えてきた課題が一歩改善！

少子化はわが国の最重要課題の一つ。かゆ

いところにも手が届く支援を実施したい！

いよいよ計画策定段階に。渋滞必至。

ほんとにいいの？の声を上げ続けます。

まちづくりは一朝一夕にならず。近隣住民

との丁寧な対話を求めていきます。

市民の命を守るのが行政の最大の使命。新

たな感染症に備えるためにも過去の検証を。

府市連携もいいが、堺らしさを大事にして

もらいたい。冷静な効果検証も必須。

障害者の暮らし・自立への支援障害者の暮らし・自立への支援障害者の暮らし・自立への支援障害者の暮らし・自立への支援

障害がある方が住み慣れた地域で安心して暮らすことが

できるように支援します。

公教育の充実公教育の充実公教育の充実公教育の充実

子どもの可能性を引き出す「新たな学校」を推進し、個

別最適な学びと協働的な学びを実現。

住み慣れた地域で暮らせるに越したことはないでしょ

うが、障害や家族の状況によってどうしてもそれがで

きず、施設入所を希望される方がたくさんいます。そ

して堺市立の施設には大勢の待機者が

います。そうした現実にも向き合い、

多様な暮らしの場を作るべきです。

「新たな学校」とは右ページで解説する「学校群」の

ことで、まさに机上の空論。一方、堺市の公教育の最

大の危機と言えるかつてない深刻な教員不足(年度当初

で欠員50名以上)にはまったく触れず。

現実を直視できていません。積極的な

教員確保を強く求めていきます。

図書館の再整備・新設に向けた検討図書館の再整備・新設に向けた検討図書館の再整備・新設に向けた検討図書館の再整備・新設に向けた検討

老朽化が進む中央図書館の再整備と堺都心部での図書館

機能の整備に向けた検討を進めます。

安心・安全で持続可能な水道安心・安全で持続可能な水道安心・安全で持続可能な水道安心・安全で持続可能な水道

安心・安全を第一に考え、徹底した企業努力で現在の

料金水準を維持し、持続可能な水道を実現します。

再選を果たした永藤市長のマニフェストの

期待できるもの、そうでないもの。私が気

になったものを〇△×でご紹介します。

是々非々の姿勢で議会に臨みます！

永藤市長

マニフェスト

ふちがみ猛志

マニフェスト

※永藤市長のマニフェストは文字数の関係上、文意を損なわない範囲で若干編集しています。正確な文言は以下のQRコードでご確認ください。

A中学校中学校中学校中学校

B小学校小学校小学校小学校

C小学校小学校小学校小学校

B小学校児童小学校児童小学校児童小学校児童

1．中学校とその校区内の小学校で、プール・体育館・理科室・音楽室等の施設は．中学校とその校区内の小学校で、プール・体育館・理科室・音楽室等の施設は．中学校とその校区内の小学校で、プール・体育館・理科室・音楽室等の施設は．中学校とその校区内の小学校で、プール・体育館・理科室・音楽室等の施設は一つだけにする一つだけにする一つだけにする一つだけにする。。。。

2．．．．子どもたちはその日の授業によって違う学校に行く子どもたちはその日の授業によって違う学校に行く子どもたちはその日の授業によって違う学校に行く子どもたちはその日の授業によって違う学校に行く。。。。

3．より専門性の高い指導ができる。．より専門性の高い指導ができる。．より専門性の高い指導ができる。．より専門性の高い指導ができる。

4．施設の維持管理費や改修費が削減できる。．施設の維持管理費や改修費が削減できる。．施設の維持管理費や改修費が削減できる。．施設の維持管理費や改修費が削減できる。

【【【【永藤市長の永藤市長の永藤市長の永藤市長の肝肝肝肝いり事業いり事業いり事業いり事業『『『『 (キャンパス方式キャンパス方式キャンパス方式キャンパス方式)』』』』】】】】

永藤市長が公約に入れた「新たな学校」の

形となる「学校群」。キャンパス方式はそ

の主要なもの。これで専門性の高い指導が

できる(上記3)保証など、何もありません。

またコスト削減できる(4)としても、その

しわ寄せが子どもたちに来ていいはずあり

ません。永藤市長は令和7年度の「学

校群」実現を目指しています。

と、堺市教育委員会はと、堺市教育委員会はと、堺市教育委員会はと、堺市教育委員会は

公開資料の中で説明して公開資料の中で説明して公開資料の中で説明して公開資料の中で説明して

いるけどいるけどいるけどいるけど…………、まじ？、まじ？、まじ？、まじ？

※※※※学校群キャンパス方式のイメージ学校群キャンパス方式のイメージ学校群キャンパス方式のイメージ学校群キャンパス方式のイメージ

学校群

解説ブログ

■大和川サイクルラインの整備大和川サイクルラインの整備大和川サイクルラインの整備大和川サイクルラインの整備

健康づくり、観光誘客にも資する取り組み。自

転車のまちとして全国に誇れる堺に！

解説動画

が！が！が！が！

私は子どもに負担を強いる「学校群」に反対し、私は子どもに負担を強いる「学校群」に反対し、私は子どもに負担を強いる「学校群」に反対し、私は子どもに負担を強いる「学校群」に反対し、

教員の増員等、地に足つけた教育施策を求めます。教員の増員等、地に足つけた教育施策を求めます。教員の増員等、地に足つけた教育施策を求めます。教員の増員等、地に足つけた教育施策を求めます。

皆さんは

どうですか？

■質問①：上記の「学校群」に賛成？反対？わからない？

■質問②：①の理由や補足意見はありますか？

■質問③：その他、学校や教育全般への要望は？

緊急緊急緊急緊急

アンケートアンケートアンケートアンケート

公式LINE

アカウント

メール

アドレス

メール、LINE、

FAX等でご意見

ください。お待

ちしております。

ほんとにほんとにほんとにほんとに

やるの？やるの？やるの？やるの？

いいの？いいの？いいの？いいの？


